

## **MADRID - VIOLENCIA MACHISTA**

### **Alcobendas inicia una exposición interactiva contra la violencia de género**

Alcobendas, 3 jun (EFE).- Alcobendas ha inaugurado este jueves una exposición interactiva enfocada a sensibilizar la ciudadanía contra la violencia de género, que se puede ver hasta el 13 de junio en decenas de soportes publicitarios distribuidos por toda la ciudad.

La iniciativa se titula ‘Silenciadas’ e incluye diversas obras fotográficas acompañadas de códigos QR para que los visitantes puedan acceder a audios con la información de la campaña y a testimonios de mujeres que han salido adelante tras sufrir violencia de género, según explica el Consistorio en una nota.

De esta forma, el Ayuntamiento pretende transmitir a los vecinos “un mensaje claro de repulsa hacia el maltratador” y lanzar un “apoyo firme” a las víctimas, llamando la atención del entorno y de la sociedad.

Para ello, la exposición interactiva muestra “el drama” de la violencia de género y de las mujeres “silenciadas”, mostrando cómo pueden apoyarse en su entorno y en la sociedad, y dando a conocer todos los medios que las instituciones ofrecen para atender a las víctimas.

Además, la campaña anima a las víctimas a denunciar o pedir ayuda para “poner fin a esta situación”.